

大切なことは

香深中学校

校長 大谷 智昭

7日に着任式、そして始業式が行われました。始業式の中で3名の代表生徒が新学期の抱負を語ってくれました。生徒会代表の佐藤さんは「よりよい香中」になるようにがんばりましょうと話してくれました。3年生代表の東さんは「自主的」にがんばりたいということ話してくれました。2年生代表の釜谷さんはあいさつをしっかりとし、下級生の「模範」となるようにがんばりたいと話してくれました。みなさん、もっとたくさん抱負を話してくれましたが、キーワードとして私が特に印象に残っている言葉をあげさせてもらいました。

ところで今年度、香深中学校では学校教育目標を「自ら考え、共に高め合い、未来を切り拓いていける生徒の育成」として教育活動を進めています。今年から中学校でも新学習指導要領のもと、教育活動を進めることとなり、生徒一人ひとりが身につけた力を使って、「よりよい社会」をつくるためにどのようなことをするのか、という自主性を育てることが学校教育に課せられた使命となっています。

実は今年、香深中学校で大切にしていこうとしていることが、先の今年の抱負で、生徒たちが語ってくれたものと同じであると言えます。「自主的」にがんばると言うことは、自分で考え、行動するということにつながります。「模範」となると言うことは、他者を意識して、自分の行動を律するということであり、共に高め合うことにつながります。そして、「よりよい香中」をめざすことは、「よりよい地域」や「よりよい社会」、もっと言うと「よりよい世界」をつくっていくための、最も基礎となる取り組みになります。

香中生のみなさんはすでに学校教育目標にむけて自主的に動き出しています。今年一年間、この活動を我々教職員はしっかりとサポートをしていきたいと思っておりますので、保護者、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

まだまだ新型コロナウイルスの状況によってはご不便をおかけすることもあるとは思いますが、今年一年間、よろしくをお願いいたします。

〈校訓〉『考える』『思いやる』『鍛える』

令和3年度 香深中学校グランドデザイン

礼文町立香深中学校

〈学校教育目標〉 ※目指す生徒像

自ら考え、共に高め合い、未来を切り拓いていける生徒の育成

考
○基礎的・基本的な知識・技能の定着
○自分の考えをまとめ、説明したり表現したりする力
○自ら課題を見つけ、自ら学び、主体的に判断し解決する力

高
○自分を見つめ、自分の大切さと共に他者の大切さを認め豊かな人間関係を築いていく力
○互いの知識や技能を活用したり、共有したりすることで、新たな知識や技能を獲得する力

切
○多様な生き方や職業・上級学校に関する情報を適切に活用しながら、主体的に判断して進路を自己決定していく力
○自分と地域のつながりを見つめ、社会の一員として自らの役割や責任を果たそうとする力

〈経営の基本方針〉

- 1 学校教育目標の徹底した実現を目指す
- 2 「生徒のために」を中心に据え、職員全体で創り出し、支え、導く
- 3 地域社会との連携を密にし、開かれた学校として、信頼を得るよう学校づくりを目指す

〈本年度の重点〉

〈目標値 ※生徒〉

考

〈基礎・基本の定着と思考力・表現力の向上〉
◆「考える」ための素地(基礎的・基本的な知識・技能)を確実に身につけさせる
◆自分の考えをもち、表現する力を育む
◆教師の授業力・指導力を高める

・授業がわかるの最上位評価 90%
・Cテスト全道以上、Sサボ管内以上
・毎日、家庭学習する 100%
・考えを表現できた 100%
・新たな考え、違う見方ができた 100%

高

〈互いに尊重し、助け合い、高め合う人間関係づくり〉
◆「時を守り 場を清め 礼を正す」を教師が手本として示し、指導を徹底する
◆生徒一人ひとりが役割をもち、互いに認め合う生徒の育成に努める
◆生徒に寄り添い、支え、認める体制を強化する

・自分から挨拶、心をこめた受け答えができた 100%
・学級や行事で成長できた最上位評価80%
・役割を果たせた最上位評価 80%
・良いところがある 100%
・安心して生活の最上位評価 80%

拓

〈目標に向かって努力し続ける生徒の育成〉
◆キャリア教育の充実による一人一人の将来の自己実現に向けた教育活動を推進する
◆一人ひとりの教育的ニーズと合理的配慮に基づく特別支援教育を推進する
◆健康教育、安全教育を充実し、安全管理を徹底する

・プランニングノートを活用し、計画性をもって学習や生活できた 100%
・進路選択や将来を考えるための情報を得ることができた 100% (P100%)
・進路を思い描くことができた 100%
・体力が向上した 90%



4月8日(木)、令和3年度入学式を行いました。感染症対策により、祝辞の割愛など時間短縮と参加人数を縮減した中での開催となりました。

式では、14人の新入生一人ひとりがしっかりとした言葉で、中学校生活に向けた決意を發表しました。新入生を代表して、藤田颯くんが「誓いの言葉」を、在校生からは、生徒会長の東真央さんが「歓迎の言葉」を述べました。どちらも内容、態度、話し方において、とても立派な発表でした。

学校長からは、香中生として勉強、行事、部活動等の様々な場面で「自分を鍛える」ことを大切にし、人の立場に立って考え行動する力を身につけてほしいとの言葉が、新入生に贈られました。

新入生オリエンテーション開催

4月12日(月)、生徒会主催の新入生オリエンテーションが行われました。

最初に2、3年生が香中ソーランを披露、次に1年間の主な行事の紹介、制服・ジャージの着方の説明、生徒会各局・部活動の紹介と続きました。最後にレク(香中クイズ)を行った後、新入生を代表して山口唄瑠さんが、しっかりとお礼の言葉を述べました。

香中の伝統を新入生に伝えるため、しっかりと準備を進めてきた2、3年生の頑張りが光っていました。新入生の皆さんは、これから伝統をしっかりと受け継いでいくよう、1歩1歩前進していきましょう。



4月の行事予定

7日(水)	着任式・始業式
8日(木)	入学式 1年保護者懇談会
9日(金)	二計測・視聴力検査 1年生知能テスト
12日(月)	新入生オリエンテーション 自転車通学指導
13日(火)	放課後学習会
14日(水)	全学年学力テスト① 町研総会
15日(木)	体力診断テスト① PTA 役員会
16日(金)	2、3年保護者懇談会
17日(土)	登校日 参観日・PTA 総会
19日(月)	1年CRTテスト 家庭訪問(～23日)
22日(木)	尿検査(1次) 校外班結成集会 野球部保護者会(船中)
23日(金)	内科検診 バレー部・卓球部保護者会
26日(月)	PTA 教養厚生委員会
27日(火)	生徒総会
30日(金)	振替休業(4/17分)

よろしくお願いします

— 着任教職員のご挨拶 —



大谷 智昭
校長

枝幸町立枝幸中学校から転任してきました大谷智昭です。礼文町は初めての勤務となりますが、保護者の皆様、地域の皆様のご支援をいただきながら、香中の生徒たちが生き生きと生活できる、「よりよい学校」となるよう職員一同で努力していきますのでよろしくお願いいたします。



増田 彩花
養護教諭

お隣の礼文町立香深井小学校から転任してきました養護教諭の増田彩花です。香小時代から交流があった香中生と一緒に学校生活を送ることができるのを楽しみにまいりました。保護者・地域の皆さまにはこれから様々な場面でお世話になると思います。子どもたちの心身の健康のために日々努力してまいりますので、よろしくお願いいたします。

— 年度始めに、保護者の皆様へお願い —

車での送迎は階段下まで、でお願いします!

学校までの道幅の狭さ、駐車場の狭さ、生徒の体力づくりの観点から、車での生徒の送迎は「階段下」まで、とお願いしてきております。新入生保護者の皆様にも、趣旨をご理解いたたき、ご協力の程お願い申し上げます。